

# Kunst als Symbol und Beispiel der Völkerverständigung

Anfang Mai wurde erfolgreich die erste Veranstaltung aus dem Projekt "Veranstaltungsreihe "Künstlerisches Schaffen als Weg zur Integration" durchgeführt, die 2017 im "Globus" mit Unterstützung des Kulturamtes Chemnitz stattfand.



Der Musikalisch-literarische Abend "Kunst als Symbol und Beispiel der Völkerverständigung" war sehr erfolgreich. Es besuchten uns viele Gäste, eine kreative Gruppe bereitet ein interessantes Abendprogramm mit Liedern, Gedichten und Darbietungen von Gästen vor. Gezeigt wurden Videoclips und Auszüge aus künstlerischen Filmen.

Zum Abschluss des Abends setzten in lockerer Atmosphäre die Teilnehmer die Kontakte und den Meinungsaustausch bei einer Tasse Tee fort. Die Veranstaltungsteilnehmer waren sehr zufrieden und warten auf eine Fortsetzung der Veranstaltungen dieses Projektes.



**Die Maßnahme gefördert durch Kulturbetrieb / Abt. Kulturmanagement der Stadt Chemnitz**